

Ressort: Finanzen

Lufthansa stellt über 8.000 neue Mitarbeiter ein

Frankfurt/Main, 08.01.2018, 10:34 Uhr

GDN - Die Lufthansa will 2018 über 8.000 neue Mitarbeiter einstellen. Das teilte die Fluggesellschaft am Montag mit.

Mehrheitlich handele es sich dabei um Flugbegleiter, davon sollen alleine rund 2.500 an den Drehkreuzen Frankfurt und München stationiert werden. Bei der Lufthansa-Technik sind an unterschiedlichen Standorten rund 500 Neueinstellungen geplant, die zur Lufthansa-Gruppe gehörende Austrian Airlines stellt ebenfalls insgesamt über 500 neue Mitarbeiter ein, neben Flugbegleitern unter anderem für den Check-In und das Cockpit. 250 Interessierte starten zudem 2018 eine Ausbildung oder ein Studium im Lufthansa-Konzern. Die Fluggesellschaft sucht nach eigenen Angaben auch in weiteren Geschäftsbereichen nach neuen Mitarbeitern.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-100296/lufthansa-stellt-ueber-8000-neue-mitarbeiter-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com